

# Das Tagebuch von mArtin...



08. August 2016 15:10 Uhr

In einer allgemein bekannten Tageszeitung hat sich ein Leser über das vermehrte Aufscheinen von *pornografischen Bildern* beschwert. Und nein, die Rede ist nicht von der Krone. Sein Quasi-Pamphlet endet mit den Worten:  
»...Wer ist denn da auf den unglücklichen Gedanken gekommen, die Spalten Ihrer Zeitung für eindeutige Pornographie zu mißbrauchen? Mit bestem Gruß, Josef Franzl, Leiter der Tourismus-Pastoral der Erzdiözese Wien«

OK, bei der Erzdiözese hat man ja vielleicht andere Maßstäbe - welche man als Normalsterblicher auch eher selten nachvollziehen kann. Besonders dann, wenn es um Missbrauch im Rahmen der Kirche geht, aber das ist ein anderes Thema.

Und ja, die angesprochene Zeitung ist zwar vom 8. August, aber aus dem Jahr 1976.

Jetzt aber endlich zum Stein des Anstoßes: Hier das passende Bild  
(Quelle: AZ)

Und jetzt stelle man sich vor, es hätte 1976 bereits *youporn* gegeben und Herr Franzl hätte über einen Internetanschluss verfügt...

(C) mArtin 2024



**Für Sonnentage**

*Noch ist der Sommer, so hoffen wir, nicht vorbei. Einige schöne Badetage werden bestimmt noch kommen. Vielleicht wird dann auch noch der modische Bikini aus dem Kasten geholt. Unser Triumph-Modell ist allerdings schon für den nächsten Sommer. Aus Elasthan-Jersey mit dazupassendem Tuch*